
На протяжении двух лет ровенчане 
участвуют в проекте «Народная экс-
пертиза» - вносят свои предложения, 
идеи по улучшению жизни не только 
на ровеньской земле, но и  в целом 
в Белгородской области, пользуясь 
специальными ящиками и онлайн-
площадкой в сети Интернет.

16 апреля в районном Доме куль-
туры второй раз проводился форум 
общественного обсуждения инициатив 
и предложений по проекту «Формиро-
вание региональной модели государ-
ственного управления посредством 
народной экспертизы». В нём приняли 
участие делегации поселений вместе 
с главами администраций, руково-
дители организаций, предприятий, 

учреждений, представители трудовых 
коллективов района, старшеклассни-
ки, студенты. Каждый из участников 
форума перед его началом получил 
анкету с вопросами о значении этого 
проекта и его реализации, которую 
предстояло заполнить и опустить в 
ящик «Народная экспертиза».
Открыла и вела форум модератор 

специальный корреспондент телера-
диокомпании «Мир Белогорья» Елена 
Труфанова. На сцене – глава админи-
страции района Н. Т. Мирошниченко и 
группа профессиональных экспертов 
из числа заслуженных людей, кому 
предстояло оценить предложенные 
решения и инициативы с точки зрения 
их экономической и социальной целе-

сообразности, - Почётный работник 
общего образования С. Е. Яровая, 
начальник линейно-технического 
участка электросвязи п. Ровеньки 
С.А. Боженко, начальник Ровеньского 
РЭСа филиала ОАО  «МРСК-Центра» 
«Белгородэнерго» В.И. Забара.
За время реализации проекта от ро-

венчан поступило 43 инициативы.
Выступивший с докладом замести-

тель главы администрации района по 
экономическому и инновационному 
развитию территорий А. В. Пахомов 
рассказал о том, как реализуются 
в районе народные инициативы. К 
примеру, по капитальному ремонту 
МБОУ «Ровеньская средняя школа 
с углублённым изучением отдельных 
предметов» проведён частичный ре-
монт здания школы с заменой окон и 
капитальный ремонт главного входа 
в здание с обустройством пандуса 
для маломобильных групп населения. 
По народной инициативе продолжено 
благоустройство центрального пар-
ка в посёлке Ровеньки, обустроены 
детские площадки в селе Ясены и 
посёлке Ровеньки по ул. мл. л-та 
Горбенко. 
При управлении соцзащиты на-

селения администрации района от-
крыт пункт социального проката для 
граждан с ограниченными возмож-
ностями, в посёлке Ровеньки по ул. 
Ленина реконструирован водопровод 
протяжённостью 1 километр. А ка-
питальный ремонт Ровеньского рай-
онного Дома культуры запланирован 
на этот год.
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Трудно представить сегод-
ня нашу жизнь без телефо-
на, радио, мобильной спут-
никовой связи, Интернета. 
Всё это стало привычным и 
необходимым. И если вдруг 
происходят какие-то сбои на 
линии, мы лишь тогда, воз-
можно, вспоминаем о тех, кто 
призван обеспечивать надёж-
ную и бесперебойную рабо-
ту связи. Но такие моменты 
случаются у нас всё реже и 
реже, потому как оборудо-
вание отрасли связи год от 
года обновляется, совершен-
ствуется, на смену приходят 
современные технологии, 
позволяющие  расширять 
объёмы и качество услуг. К 
тому же надо учесть, что эту 
работу выполняют опытные 
профессионалы.
А именно такие и работа-

ют в коллективе Ровеньского 
линейно-технического участ-
ка. В их числе электромонтёр 
6 разряда Александр Павло-
вич КУХТОВ (на снимке). Его 
стаж на предприятии почти 

30 лет. В своё время он воз-
главлял бригаду связистов, 
обслуживающую линии связи 
на территории Нагорьевского 
и Ржевского сельских поселе-
ний. Сегодня же этот участок 
он обслуживает сам. Участок 
довольно обширный, а это не 
только многокилометровые 
линии электросвязи, а и че-
тыре сельских АТС, кстати, 
две из них – в Ржевке и На-
горье - новые, цифровые с 
подключением к скоростному 
Интернету.
Среди других работников 

начальник ЛТУ С. А. Боженко 
отметил инженера электро-
связи 2 категории  П.И. 
Ряднова, электромонтёра 
6 разряда А. Н. Ряднова, 
электромонтёров 5 разря-
да С. П. Волощенко и А. С. 
Калмыкова.

– Остальные тоже ста-
раются, и в целом наш 
небольшой  коллектив 
успешно справляется с 
поставленными задача-
ми, - подчеркнул Сергей 

Алексеевич. – А они у нас 
значительные. В этом году 
в области завершается реа-
лизация программы ЕИКС 
– единой информационно-
коммутационной сети. А это 
значит, что к концу года мы 
должны подвести оптоволо-
конные линии электросвязи 
ко всем сельским телефон-
ным станциям в районе, 
кроме того – более чем к 60 
объектам, принадлежащим 
бюджетной сфере, прежде 
всего – школам, библиоте-
кам, учреждениям здраво-
охранения, администрациям 
сельских поселений, в рай-

центре – к многоквартирным 
домам.
В первом полугодии пла-

нируем подключить циф-
ровое оборудование АТС в 
сёлах Жабское и Нижняя 
Серебрянка.
Нет сомнения, всё, что за-

планировано – будет выпол-
нено в срок и качественно. 
Ну, а в канун нашего про-
фессионального праздника 
желаю ровеньским связистам 
– и работающим, и ветера-
нам – крепкого здоровья, 
благополучия, мира и успе-
хов во всём.

В. БРАЖНИКОВ.

1. Занести на Доску Почёта Ро-
веньского района лучших работников 
по итогам работы за 2013 год:
Бушлю  Ольгу  Ивановну  - 

бонитера-селекционера площадки 
ремонтного молодняка «Серебрянка» 
ЗАО «Ровеньский бройлер»;
Манченко Надежду Егоровну 

- доярку СПК (колхоз) «Ленинский 
путь»;
Сухомлинова Алексея Анато-

льевича - водителя автобуса ОАО 
«Ровеньская АК № 1468»;
Волочаева Виталия Ивановича 

- слесаря КИПиА ООО «Ровеньки-
маслосырзавод»;
Мирошниченко Елену Сергеев-

ну - оператора машинного доения 
ООО «ЦЧ АПК» филиал «Белогорье-
Рассвет»;
Ряднова Анатолия Григорьеви-

ча - водителя СПК (колхоз) «Заветы 
Ильича»;
Титовского Юрия Николаеви-

ча - механизатора СПК (колхоз) «1 
Мая»;
Козаченко Романа Александро-

вича - тракториста колхоза «Совет-
ская Россия»;
Мирошниченко Татьяну Ива-

новну - доярку СПК (колхоз) «Бе-
логорье»;
Жужнева Александра Викторо-

вича - врача-травматолога ортопеда 
ОГБУЗ «Ровеньская ЦРБ»;
Литвинова Александра Анато-

льевича - главного агронома ЗАО 
«РусАгро-Айдар»;
Долженко Сергея Ивановича - меха-

низатора ООО АПП «Наголенское»;
Иващенко Евгения Ивановича - меха-

низатора КФХ «Мирошниченко Е.В.»;
Кобзарева Александра Викторо-

вича - главу КФХ «Кобзарев А.В.»;
Мандрыкина Петра Ивановича - 

главу КФХ «Мандрыкин П.И.»;
Беденко Владимира Ивановича 

- начальника участка «Благоустрой-
ство» МУП «Коммунальщик»;
Нудного Александра Василье-

вича - аккумуляторщика ЗАО «Ро-
веньской дорожник»;

Титовскую Тамару Юрьевну - ди-
ректора МБОУ «Наголенская средняя 
общеобразовательная школа»;
Мягкого Сергея Дмитриевича - 

главного инженера ООО «Ровеньская 
ПМК»;
Харчука Сергея Алексеевича 

- машиниста экскаватора Ровень-
ской РЭГС филиала ОАО «Газпром 
газораспределение Белгород» в г. 
Валуйки;
Шушкову Наталью Владимиров-

ну - социального работника по посёл-
ку Ровеньки управления социальной 
защиты населения администрации 
района;
Диденко Андрея Николаевича - 

слесаря по обслуживанию тепловых 
сетей МУП «Ровеньские тепловые 
сети»;
Крюкову Валентину Ивановну 

- директора МКУК «Родинский Дом 
культуры»;
Токарь Марию Степановну - ин-

дивидуального предпринимателя; 
Клименко Ивана Ивановича - 

главу администрации Нагорьевского 
сельского поселения;
Колтакова Сергея Ильича - ме-

ханика СМиС Ровеньского участка 
Ровеньского РЭСа;
Яценко Евгения Владимировича 

- участкового уполномоченного по-
лиции ОМВД России по Ровеньскому 
району;
Ткаченко Владимира Трофимовича 

- преподавателя ОГАОУ СПО «Ровень-
ский политехнический техникум».

2. Разместить данное решение 
на официальном сайте Ровеньского 
района www.rovenkiadm.ru  и опубли-
ковать в районной газете «Ровень-
ская нива».

3. Контроль за исполнением на-
стоящего решения возложить на по-
стоянную комиссию по социально-
культурному развитию Муниципаль-
ного совета Ровеньского района (Не-
красов В. А.). 

Председатель Муниципального 
совета Ровеньского района

С. ТАРАСЕНКО. 

Äåñÿòîå çàñåäàíèå Ìóíèöèïàëüíîãî ñîâåòà
29 апреля состоялось десятое заседание Муниципального совета 
района. На нём был рассмотрен вопрос «Об исполнении местного 

бюджета Ровеньского района за 2013 год» и по нему принято 
соответствующее решение.

Заслушаны: отчёт главы администрации района Н.Т. Мирошниченко о 
социально-экономическом развитии района в 2013 году и отчёт о деятельности 
контрольно-ревизионной комиссии района за 2013 год, с которым выступила 
её председатель Л.А. Курочка.
В повестке заседания был также вопрос о занесении на Доску Почёта Ро-

веньского района лучших тружеников по итогам работы за 2013 год.
По всем рассмотренным вопросам приняты соответствующие решения.

УВАЖАЕМЫЕ РАБОТНИКИ И ВЕТЕРАНЫ ВСЕХ ОТРАСЛЕЙ СВЯЗИ РАЙОНА!
Поздравляем вас с профессиональным праздником.
Сегодня развитие современного общества немыслимо без средств связи и информатизации. 

Информация, её достоверность и своевременность доставки до потребителя становятся 
важнейшими конкурентными преимуществами в политике, бизнесе, средством повышения 
общеобразовательного, культурного, профессионального уровня.
Современные системы связи стали результатом большого труда многих поколений, и се-

годня в Ровеньском районе передачу информации обеспечивают опытные, квалифицированные 
специалисты, внедряющие новые Интернет-технологии, надёжно обеспечивающие потреби-
телей качественной связью, позволяющей сделать жизнь комфортной и мобильной.
Желаем работникам и ветеранам всех отраслей связи здоровья, благополучия и трудовых 

успехов.
           Муниципальный совет Ровеньского района.       Администрация Ровеньского района. 

29 апреля состоялись публичные 
слушания по проекту решения «Об 
исполнении местного бюджета Ро-
веньского района за 2013 год» под 
председательством заместителя пред-
седателя постоянной депутатской ко-
миссии по экономическому развитию, 
бюджету и налогам Муниципального 
совета Ровеньского района А.И. Дег-
тяря. В них приняли участие члены 
Муниципального совета района, главы 
администраций городского и сельских 
поселений, заместители главы админи-
страции района и начальники отделов 
администрации района, представители 

общественных организаций и местных 
отделений политических партий, жите-
ли района, всего 64 человека.
С информациями по проекту реше-

ния «Об исполнении местного бюджета 
Ровеньского района за 2013 год» вы-
ступила первый заместитель главы 
администрации района, начальник 
управления финансов и бюджетной 
политики О.Е. Гладышева, председа-
тель контрольно-ревизионной комис-
сии района Л.А. Курочка.
Присутствовавшие приняли проект 

заключения о результатах публичных 
слушаний.

Решение Муниципального совета муниципального района 
«Ровеньский район» второго созыва 

№ 10/84 от 29 апреля 2014 года
Î çàíåñåíèè íà Äîñêó Ïî÷¸òà 

Ðîâåíüñêîãî ðàéîíà ëó÷øèõ ðàáîòíèêîâ 
ïî èòîãàì ðàáîòû çà 2013 ãîä

На основании Устава муниципального района «Ровеньский район» Белго-
родской области, распоряжения главы администрации Ровеньского района 
№ 531 от 5 октября 2009 года «О районной Доске Почёта», за вклад в 
социально-экономическое развитие муниципального района, достижение 
высоких результатов в сфере производства и услуг, повышения эффектив-
ности труда, создание передовых технологий, реализацию инвестиционных 
программ, и учитывая предложения органов администрации муниципального 
района, руководителей предприятий, организаций района, Муниципальный 
совет Ровеньского района решил:

Ïóáëè÷íûå ñëóøàíèÿ
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Участникам форума были 
представлены слайды о вы-
полнении народных инициатив 
в районе. А затем приступили 
к обсуждению проблемных по-
лей. В настоящее время, как 
было отмечено, наиболее ве-
сомые три поля: обеспечение 
высокоскоростным Интернетом 
и улучшение качества сотовой 
связи; совершенствование ор-
ганизации уличного освещения 
в сельских поселениях; обеспе-
чение муниципальных террито-
рий спортивными объектами.
Что делается в районе, чтобы 

проблемы были решены? Сло-
во предоставля-
ется народным 
экспертам – они 
вы с к а зы в ают 
своё  мнение , 
выступают с ком-
ментариями за-
меститель главы 
администрации 
района по строи-
тельству, транс-
порту, жилищно-
коммунальному 
хо з я й с т ву  и 
т о п л и в н о -
энергетическому  
комплексу С. И. 
Ковалёв, глава 
администрации 
городского поселения «Посёлок 
Ровеньки» В. Н. Улезько, заме-
ститель главы администрации 
района по социальной поли-
тике, культуре и спорту Е. Ф. 
Пальченко.
Как сказал С. И. Ковалёв, уже 

к концу 2014 года в результате 
проведения оптоволоконных 
линий общей протяжённостью 
около 150 км, будет подведена 
сеть Интернета к каждому посе-

лению, высокоскоростным Ин-
тернетом могут пользоваться 
даже жители отдалённых сёл 
Харьковское и Ладомировка, 
в том числе получит развитие 
в поселениях района сотовая 
связь.
Когда рассматривался во-

прос о совершенствовании 
уличного освещения в сель-
ских поселениях, поступила 
инициатива из зала – от депу-
тата Ржевского сельского по-
селения А. М. Пигунова: увели-
чить количество осветительных 
установок в селе Ржевка, так 
как имеющихся недостаточно. 
Этот вопрос прокомментиро-
вали глава администрации 

Ржевского сельского поселе-
ния А. А. Никулин, начальник 
Ровеньского РЭСа В. И. Забара 
- количество светильников в 
населённых пунктах согласовы-
вается с местной властью.

- Спортивная инфраструк-
тура в сельских поселениях 
представлена 17 оснащён-
ными спортивными залами и 
20 спортивными площадками 
в общеобразовательных учреж-

дениях, в ве-
чернее время 
могут зани-
маться физ-
культурой и 
спортом все 
желающие . 
Также  в  6 
сельских До-
мах культуры 
оборудованы 
тренажёрные 
залы, в 8 – 
бильярдные 
залы, в 16 – 
установлены 
бильярды в 
фойе, - го-
ворила Е. Ф. 

Пальченко. – И она постоянно 
расширяется. В 2013 году вве-
дён в эксплуатацию плаватель-
ный бассейн в посёлке Ровень-
ки, совсем недавно площадка 
для занятий уличным видом 
спорта воркаут.
Много  спортивных  объ-

ектов  в  районном  цен -
т р е  –  фи з к ул ьт у р н о -
оздоровительный комплекс, 
школа бокса, спортзал в рай-

онном Доме культуры, спортив-
ные залы и спортплощадки в 
школах посёлка, центральный 
стадион, спортивные площадки 
для различных видов спорта на 
бульваре «Набережный», что 
позволяет проводить обычные 
уроки физкультуры для уча-
щихся, а также обеспечивать 
учебно-тренировочный про-
цесс воспитанников детско-
юношеской спортивной школы, 
спортивного клуба «Ровеньки», 
организовывать спортивно-
массовую работу с населе-
нием.
А из зала поступают новые 

предложения. Студент Алек-
сандр Ряднов предлагает по-
строить спортивную площадку 
для занятий уличной гимнасти-
кой воркаут на центральном 
стадионе. С открытием первой 
такой площадки выяснилось, 
что у нас много желающих за-
ниматься такой гимнастикой. В. 
П. Поляков вносит предложе-
ние построить роликовую до-
рожку и ледовую арену, и тогда 
будут возможности для занятий 
активными, динамичными зим-

ними видами спорта - хоккеем и 
фигурным катанием. В. А. Аза-
ров предложил разработать и 
реализовать проект «Десять 
тысяч шагов».
Поступали и другие пред-

ложения – о строительстве 
детского сада, о строительстве 
детской игровой площадки во 
дворе многоквартирного дома 
по ул. М. Горького..
Конечно, все они заслужива-

ют внимания, но после обсужде-
ния были приняты реально вы-
полнимые в настоящее время. 
В комментарии предложения 
о строительстве детской пло-
щадки прозвучало, что строить 
надо, но и сами жильцы дома 
должны быть заинтересованы 
и принимать в этом активное 

участие, это тоже будет кон-
кретным вкладом  в преобра-
зование своего края.

 Глава администрации рай-
она Н. Т. Мирошниченко взял 
слово как общественный экс-
перт – он поддержал многие 
предложения, высказанные на 
форуме, и призвал присутство-
вавших активно участвовать во 
всех делах на благо земли ро-
веньской, повышения уровня 
жизни каждой семьи, занимать-
ся личным хозяйством.
По  итогам  прошедшего 

форума составлен протокол 
поручений, данных главой 
администрации района, по 
выполнению прозвучавших 
предложений.

А. КУЛИНЦОВА.
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Ведущие Н. Барабашова и Н. Пля-
кина обозначили главную тему меро-
приятия: выбор нынешними выпуск-
никами правильной профессии, той, 
чтобы была по душе, материально 
выгодна и востребована на рынке тру-
да. Заместитель главы администра-
ции района по социальной политике, 
культуре и спорту Елена Фёдоровна 
Пальченко пожелала выпускникам 
ответственно отнестись к сдаче ЕГЭ, 
хорошо подготовиться, успешно за-
кончить школу и поступить в учеб-
ные заведения профессионального 
образования, стать специалистами 
в своём виде деятельности. Она 
проинформировала присутствовав-
ших о том, что администрациями 
Ровеньского района, Белгородского 
государственного национального 
исследовательского университета, 
Белгородского государственного 
технологического университета им. 
В. Г. Шухова подписаны договоры о 
целевом приёме ровенчан на обуче-
ние  ряду специальностей. В районе 
ощущается острая необходимость 
в архитекторах, высококвалифици-

рованных строителях, энергетиках, 
учителях физкультуры, начальных 
классов, русского языка и литерату-
ры, математики, биологии, врачах и 
многих других. Эти специальности 
можно получить в вышеназванных 
вузах, воспользовавшись предостав-
ленной возможностью целевого при-
ёма. Все, кто заинтересовался, могут 
обратиться в отдел муниципальной 
службы и кадров администрации 
района (т. 5-60-52). 
Выступивший затем заместитель 

главы администрации района по раз-
витию АПК–начальник МКУ «Сель-
ское хозяйство Ровеньского района» 
В. А. МАКСИМЕНКО (на снимке) 
заострил внимание учащихся на 
дефиците сельскохозяйственных ка-
дров - как специалистов: зоотехников, 
ветврачей, инженеров-механиков, 
инженеров-электриков, механиза-
торов, экономистов и бухгалтеров 
с сельскохозяйственной специали-
зацией, так и рядовых тружеников. 
Ежегодно десятки тружеников, заня-
тых в сельском хозяйстве, по дости-
жении пенсионного возраста уходят 

на заслуженный отдых, их рабочие 
места пустуют, молодёжь неохотно 
идёт работать на земле. Сегодня в 
сельском хозяйстве нужны грамотные 
специалисты, умные, хозяйственные 
люди, для нашего района – это более 
чем актуально. Такая же ситуация 
складывается и с предприятием пе-
рерабатывающей промышленности 
ООО «Ровеньки-маслосырзавод», где 
необходимы многие квалифицирован-
ные специалисты, в том числе тех-
нологи молочной промышленности. 
На предприятии внедряются новые 
технологии производства молочной 
продукции, появляется новое обо-
рудование, требующее от работника 
соответствующих знаний и умений, 
увеличивается количество рабочих 
мест – нужны люди, имеющие жела-
ние работать и зарабатывать.
Генеральный директор ОАО «Ро-

веньская АК-1468» В. П. Поляков 
посоветовал будущим выпускни-
кам выбирать профессию по душе, 
а устроившись на работу, уважать 
коллег и работодателя. Только в этом 
случае человек будет настоящим про-
фессионалом своего дела. Владимир 
Петрович рассказал о работе водите-
лей автобусов, грузовых автомашин, 
о том, что нужно для того, чтобы стать 
хорошим специалистом в работе по 
перевозке людей и грузов.
Генеральный директор ЗАО «Ро-

веньский бройлер» А. Ю. ТУЛИНОВ 
(на снимке) вниманию присутствовав-
ших представил небольшую справку о 
деятельности предприятия, отдельно 
отметив нехватку ряда специалистов 
- ветврачей, зоотехников, электро-
техников, КИПовцев. По его словам, 
сегодня предприятие держится в 
основном на тех специалистах, кото-
рые получили профессиональное об-
разование ещё в советские времена, 
нужны молодые кадры. Востребованы 
на предприятии и птицеводы - это та 
профессия, которую можно освоить 
сразу на производстве.
Инженер управления производ-

ственного контроля и охраны труда 
Ровеньского РЭСа С. В. Степенко 
пригласил всех желающих на День 
открытых дверей: специалисты про-
ведут экскурсию по организации, 
расскажут о перспективах трудоу-
стройства будущих энергетиков. Он 
представил список учебных заведе-

ний высшего и среднего професси-
онального образования, где можно 
получить профессию, связанную с 
энергетикой (техник-электрик, элек-
тромонтёр, электрослесарь и т.д.), в 
том числе в Белгороде, Новом Оско-
ле, Ровеньках.
Заместитель главного врача цен-

тральной районной больницы В. А. 
Сокольский рассказал о материально-
технической базе, медицинском 
оборудовании, санитарно-бытовых 
условиях учреждения здравоохране-
ния, о работе врачей и медицинских 
работников, их досуговой, спортивной 
деятельности. Поделился проблема-
ми нехватки в районе медицинских 
кадров, причём это не только вра-
чи различных специальностей, но 
и средний медперсонал. Сегодня 
в больнице трудится много меди-
цинских работников пенсионного и 
предпенсионного возраста, молодёжь 
едет работать в сельскую глубинку 
неохотно, несмотря на то, что врачам 

в районе созданы все условия для 
работы, гарантируется благоустро-
енное жильё.
Выступление директора Ровеньско-

го политехнического техникума А. И. 
Киричкова было посвящено работе 
учреждения. Андрей Иванович под-
робно рассказал, как ведётся обуче-
ние в техникуме, по каким учебным 
программам и профессиональным 
направлениям, какие специалисты 
здесь преподают, об обновлённой 
материально-технической  базе , 
условиях, созданных учащимся и 
студентам для полноценного обуче-
ния и проживания. «Мы дадим вам 
ремесло, - обращаясь к выпускникам, 
сказал он, - и вы без куска хлеба, 
точно, не останетесь».
Начальник управления образова-

ния В. П. Плугатырь рассказал об 
ужесточении правил проведения 
ЕГЭ в этом году, пожелал ребятам 
ответственней отнестись к сдаче 
экзаменов и призвал их в будущем 
обучаться выбранной профессии в 
учреждениях, имеющих статус госу-
дарственных.
Представители Белгородской госу-

дарственной сельскохозяйственной 
академии имени В. Я. Горина рассказа-
ли о преимуществах поступления в их 
учебное заведение, его факультетах, 
научном потенциале, материально-
технической базе, условиях для обу-
чения и проживания студентов, пра-
вилах поступления, формах подачи 
документов. В завершение мероприя-
тия студенты академии порадовали 
зрителей хорошим концертом.

Ж. ТИТОВСКАЯ.
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На днях в районном Доме культуры прошло большое профориентационое

 мероприятие «Ярмарка профессий», на котором присутствовали учащиеся выпускных классов, 
учителя школ, руководители и специалисты организаций и предприятий района.
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Наименование поручения

Решить вопрос о подключении высоко-
скоростного Интернета на территории 
Харьковского сельского поселения
Решить вопрос обустройства уличного 
освещения Ржевского сельского по-
селения
Решить вопрос строительства спор-
тивной площадки для занятия уличной 
гимнастикой «воркаут»

Решить вопрос строительства ледовой 
арены в посёлке Ровеньки

Решить вопрос строительства детско-
го сада в посёлке Ровеньки

Оказать содействие в установке каче-
лей во дворах многоквартирных домов 
по ул. М. Горького в п. Ровеньки
Изучить лучший опыт, разработать и 
реализовать проект «Десять тысяч 
шагов»

Исполнитель поручения, 
срок исполнения

Ковалёв С. И., Снегов-
ской Ю. И. (по согласо-
ванию) 1.01.2015 г.

Ковалёв С. И., Никулин 
А. А. (по согласованию) 

1.01.2015 г.
Ковалёв С. И., Паль-
ченко Е. Ф., Улезько 

В.Н. (по согласованию) 
1.12.2014 г.

Ковалёв С. И., Улезько 
В. Н. (по согласованию) 

1.01.2016 г.
Ковалёв С. И., Улезько 
В. Н. (по согласованию) 
1.06.2015 г.
Ковалёв С. И., Улезько 
В. Н. (по согласованию) 

1.01.2015 г.
Пальченко Е. Ф. 

1.06.2015 г. 

Протокол
поручений по итогам форума по реализации проекта 

«Формирование региональной модели государственного 
управления посредством народной экспертизы»
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